

Tannrodaer Schützenfest 13. bis 15. Juni

Wenn ein 18-Jähriger das 17. feiert

(haw) Keine lange Tradition war vorhanden. Keine alten Pokale mussten ständig staubfrei gehalten werden. Keine

Schützenfahne war über die „verbotenen“ Jahre gerettet worden. Niemand konnte sich an ein Schützenhaus erinnern... aber der Wille von einigen Männern war da: Wir gründen in Tannroda einen Schützenverein!

Vor 18 Jahren: Am 17. Juni 1990 war es soweit. Die Idee wurde Wirklichkeit und der Schützenverein Tannroda gegründet. Die 20 Gründungsmitglieder waren Vereinsvor-

sitzender Hartmut Wagner, Schatzmeister Helmut Werner, Egon Bloß, Bernd Eismann, Eckerhart Starkloff, Dietmar Vogelsberg, Andreas Werner, Ralf Schalles, Dieter Führmeister, Horst Schalles, Horst Sattler, Frank Steckert, Lothar Franke, Reinhard Helmbold, Bruno Gessert, Uwe Träger, Mario Umbreit, Dieter Hoyer, Gerd Kammer und Rudolf Umbreit.

Fortsetzung auf Seite 6